

Beschlussauszug aus der Sitzung des Stadtrates vom 03.05.2022

Top 7 Einrichtung eines Freiwilligen Ganztagschulbetriebs neben dem bestehenden Hortbetrieb an der Grundschule St. Josef

Ratsmitglied Boos (CDU) ruft ins Gedächtnis, man suche händeringend Plätze, darum sei der Vorschlag begrüßenswert. Es sei entscheidend, wer die handelnden Akteure sind, bei der Grundschule St. Josef liege ein stimmiges Konzept vor. Es sei zwar außergewöhnlich, einen Hort mit einer freiwilligen Ganztagschule in einer Räumlichkeit zu verbinden, trotzdem sei man nach einem Besuch vor Ort bestärkt, dass dies einen Versuch wert sei. Die CDU-Fraktion werde zustimmen.

Fraktionsvorsitzende Holzner (SPD) stelle ebenfalls fest, dass der Bedarf nach Ganztagsplätzen wachse. Auch die Kinder in den Kitas hätten diese schon, in der Schule setze sich der Bedarf fort. Der Ganztagsanspruch, der ab 2026 gelte, werde noch weitere Bedarfe aufzeigen. In der Grundschule St. Josef habe man gesehen, dass die Schulleitung sich Zeit genommen habe, den Ausschussmitgliedern die Räumlichkeiten zu zeigen und Fragen zu beantworten. Sie habe sich sehr viele Gedanken gemacht und mit dem Schulrat sichergestellt, dass ausreichend Platz für die Kinder zur Verfügung stehe. Es sei ein ungewöhnliches Modell, welches man dort einrichte: Neben dem Hort eine FGTS mit 40 Plätzen, davon 20 in einer kurzen und 20 in einer längeren Gruppe. Auch die SPD-Fraktion werde zustimmen und hoffe auf Zwischenberichte aus dem laufenden Betrieb, da es im Saarland einzigartig sei. Man sehe den hohen Bedarf der Eltern und freue sich über das Engagement der Schulleitung.

Ratsmitglied Weiten (Bündnis 90/Grüne) stimmt den Ratsmitgliedern zu. Er sehe eine hohe Kompetenz in der Verwaltung und in der Schulleitung, den Bedarf zu erkennen und umzusetzen.

Ratsmitglied Spanier (DIE LINKE) gesteht, sie habe anfangs Bedenken gehabt. Sie kenne das Gebäude und besonders die knappe Raumsituation aus ihrer Schulzeit. Der Begehungstermin habe jedoch ihre Zweifel ausgeräumt. Die Schulleitung habe schlüssig vermittelt, dass das Konzept funktioniere. Sie freue sich insbesondere über die regelmäßigen Informationen, die zugesichert worden seien, sowie über die Möglichkeit, die Räume nach der Fertigstellung nochmals zu begehen. Die Linke-Fraktion werde zustimmen.

Beschluss:

Die Kreisstadt Merzig beantragt gemäß des Beschlusses der Schulkonferenz der Grundschule St. Josef die Einrichtung eines Freiwilligen Ganztagschulangebotes als Ergänzung zum vorhandenen

Hortangebot.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
31	0	0